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«Муром» начнёт сезон 
с поединка с «Ротором»

«Томикс» продолжает рассказ 
об особенностях реформы во второй 

футбольной лиге России.
В предыдущем выпуске «Владимирской газеты» 

(№23 от 16 июня т.г.) мы уже рассказывали, что по ито-
гам футбольного первенства 2022/2023 футбольные 
команды «Муром» (Муром) и «Торпедо» (Владимир) 
попали в разные группы обновлённой второй лиги.

Муромляне будут играть в «Золотой» группе «элит-
ного» дивизиона «А» второй лиги а владимирцы – в 
одной из групп более слабого дивизиона «Б».

Для «Мурома» это не все новшества. 
После того как команды из «Золотой» и «Серебря-

ной» групп дивизиона «А» сыграют двухкруговой 
турнир по системе «осень-весна», в группах прои-
зойдёт ротация команд.

В «Золотой» останутся команды, занявшие по 
итогам первой части турнира 1-6 места, а добавятся 
к ним для игр финальной части первенства команды, 
занявшие 1-4 места в «Серебряной» группе. Коман-
ды, занявшие 7-10 места в первой части турнира в 
«Золотой» группе, вторую, финальную, проведут в 
«Серебряной» вместе с командами, которые на пер-
вой части турнира заняли там 5-10 места.

Клубы, занявшие 1–2 места в итоговой таблице 
«Золотой» группы во втором этапе, получают право 
участвовать в Первой лиге сезона 2024-2025 (в случае 
получения ими соответствующей лицензии).

Команда, занявшая по итогам соревнований в «Зо-
лотой» группе на втором этапе третье место, сыграет 
переходные матчи для участия в Первой лиге сезона 
2024-2025 с клубом, который занял первое место в «Зо-
лотой» группе на первом этапе. В том случае, конечно, 
если это не будет команда, попавшая напрямую в Пер-
вую лигу (занявшие первое или второе место весной). 
Сыграют две игры: по одной игре дома и в гостях.

Клубы, занявшие 7-10 места в итоговой таблице 
«Золотой» группы на втором этапе, теряют право 
участвовать в первом этапе данного соревнования в 
сезоне 2024-2025, при этом они могут участвовать в 
первом этапе «Серебряной» группы.

Клубы, занявшие 1-4 места по результатам второго 
этапа «Серебряной» группы, в следующем сезоне 
смогут участвовать в соревнования на первом этапе 
«Золотой» группы.

21 июня состоялась жеребьёвка календаря для «Зо-
лотой» группы дивизиона «А» второй лиги.

В первом матче «Муром» сыграет с волгоградским 
«Ротором». Игры первого тура назначены на 16 июля. 
Другие встречи: «Волга» (Ульяновск) – «Велес» (Мо-
сква), «Динамо-Брянск» – «Краснодар-2», «Спартак» 
(Кострома) – «Иртыш» (Омск), «Чайка» (Песчано-
копское) – «Уфа».

В дивизионе «Б», куда попало владимирское «Тор-
педо», на данный момент 81 команда. Они разбиты 
на четыре группы по территориальному принципу. 
«Торпедо» сыграет в группе 2. Его соперниками 
(предварительно) будут: «Зоркий» (Красногорск), 
«Звезда» (Санкт-Петербург), «Динамо» (Вологда), 
«Енисей-2» (Красноярск), «Балтика-БФУ» (Калинин-
град), «Луки-Энергия» (Великие Луки), «Зенит-2» 
(Санкт-Петербург), «Динамо» (Санкт-Петербург), 
«Химик» (Дзержинск), «Торпедо-2» (Москва), «Ди-
намао-2» (Москва), «Родина-М» (Москва), «Знамя 
Труда» (Орехово-Зуево), «Электрон» (Великий Нов-
город), «Ленинградец-2» (Ленинградская область), 
«Динамо» (Киров), «Иркутск», «Тверь».

Турнир в Дивизионе «Б» может получить статус 
полупрофессионального с целью минимизации по-
следствий от возможных санкций УЕФА и ФИФА за 
участие в нём крымских клубов.

Согласно проекту календаря новый сезон во второй 
лиге «Б» стартует 22 июля и продлится до 12 ноября 
2023 года. С весны 2024 года соревнования здесь будут 
проходить по системе «весна-осень».

Как будет проходить ротация клубов из дивизиона 
«Б» в дивизион «А» второй лиги, расскажем в следу-
ющих номерах.

 КОНТУРЫ НОВОГО СЕЗОНА

В понедельник, 19 июня, губер-
натор Владимирской области Алек-
сандр Авдеев встретился с с пре-
зидентом Российской федерации 
баскетбола Андреем Кириленко – со-
общила пресс-служба регионального 
правительства. Обсуждали серьёз-
ный вопрос: создание в регионе-33 
региональной школы баскетбола.

Судя по всему, к тому, чтобы 
заняться развитием баскетбола в 
области, главу региона подтолкнул 
успех команды Владимирского госу-
ниверситета «Владимирские львицы 
– ВлГУ». Команда в этом году стала 
победителем чемпионата Централь-
ного федерального округа. В итоге 
«Владимирские Львицы – ВлГУ» 
получили приглашение выступать 
в сезоне 2023/2024 в Высшей лиге 
России, то есть теперь у них профес-
сиональный статус.

«Успех команды “Владимирские 
львицы” позволил создать за четыре 
года целое комьюнити вокруг этого 
спорта, которое заинтересовано в 
новом кластере баскетбола в вашем 
регионе. Студенческая команда из 
ВлГУ смогла достичь потрясающих 
результатов и достичь такого вы-
сокого уровня благодаря своему колос-
сальному труду. Во взаимодействии 
продолжим развитие баскетбола во 
Владимирской области. Уверен, что 
результат будет успешным», – зая-
вил Андрей Кириленко.

Заявлено, что Всероссийская феде-
рация баскетбола заинтересована в 
появлении во Владимирской области 
региональной школы баскетбола.

«Стороны договорились о прора-
ботке этого вопроса по линии Мин-
спорта», – уточняет пресс-служба 
регионального правительства.

Развитию спорта, заявлено на 
встрече, способствовало возвраще-
ние в регион спортсменов, покинув-
ших его ранее по разным причинам. 

«Нужно проработать все вопросы, 
создать программу развития баскет-

бола на ближайшие 
три года, а в это 
время позаботиться 
о финансировании и 
подборе помещения 
для ребят. Нужно 
решить, в каком го-
роде делать основ-
ную базу», – подвёл 
итог встречи Алек-
сандр Авдеев.

Андрей Кирилен-
ко отметил рекон-
струкцию баскет-
больного зала в 
корпусе Института 
физического воспи-
тания Владимирского государствен-
ного университета, в котором тре-
нируются «Владимирские Львицы», 
появление попечительского совета 
команды, успехи детских баскет-
больных команд.

Одно из заявлений губернатора 
Авдеева по поводу развития в об-
ласти баскетбола, пожалуй, можно 
назвать неаккуратным.

«Если появляются успехи в том 
или ином виде спорта, мы всегда 
подставляем плечо.Это даёт свои 
результаты, как у нашей юношеской 
команды по хоккею: новый сезон ребя-
та проведут уже в первой лиге. Уве-
рен, владимирских львиц и львов ждёт 
такой же успех», – сказал губернатор.

Всё же поддержка должна предше-
ствовать успеху. Что касается «первой 
лиги», то «Русичи» будут играть в той 
же, юношеской лиге, только в группе 
сильнейших, где в прошлом сезоне 
играл «Судогодец», на который (ви-
димо, как раз из-за отсутствия успе-
хов) власти внимания не обращали.

Бывший губернатор Владимир-
ской области Владимир Сипягин, 
напомним, пытался развивать в 
области волейбол. После победы 
в 2019 году тогда ещё мужского 
волейбольного клуба «Владимир» 
в Высшей лиге «А» было заявлено о 

разработке проекта и строительства 
в областной столице долгожданного 
Дворца спорта.

Но в итоге при Сипягине не то что 
Дворец построен не был, даже про-
екта не появилось. А волейбольная 
команда из-за несоответствия пло-
щадки во Владимире требованиям 
к соревнованиям в Высшей лиге 
«А» переехала в Муром, была пере-
именована и стала женской. Сезон 
2021/2022 она провела в Высшей лиге 
«Б», завоевала путёвку в лигу «А», а в 
2022/2023 году заняла в Высшей лиге 
«А» четвёртое место.

В Муроме возможность играть в 
волейбол на более высоком уровне 
появилась исключительно благодаря 
стараниям мэра Евгения Рычкова – 
он добился выделения средств на 
покупку и установку нового покры-
тия пола в местном Дворце спорта.

Если говорить о серьёзном разви-
тии баскетбола во Владимирской 
области, то снова встаёт вопрос на-
личия в областной столице Дворца 
спорта, где можно будет проводить 
соревнования как минимум россий-
ского уровня. Но в этом вопросе, 
«застрявшем» ещё при Сипягине, 
при Авдееве ясности не добавилось.

АЛЕКСАНДР СТЕПАНОВ

СПОРТИВНАЯ ЗАДАЧА
ГУБЕРНАТОРА

Александр Авдеев собрался развивать 
во Владимирской области баскетбол.

На правах рекламы

ИП Ткачёв Владимир Борисович уведомляет о предоставлении услуг по изготовлению 
агитационных материалов для предвыборной агитации в период избирательной кампании по 
выборам депутатов Законодательного Собрания Владимирской области восьмого созыва в единый 
день голосования 10 сентября 2023 года.

ИНН 332900267255, ЕГРИП 304334014800121 E-mail: nr@rapetra.ru сайт https://rapetra.ru/
г. Владимир, ул. Железнодорожная, д. 11, тел.: +7 (4922) 37-23-43, +7 (960) 727-00-06

Стоимость услуг:
Наименование Цена

Широкоформатная печать на баннере, бумаге, плёнке, сетке От 500 до 3 000 (руб за 1 м2)
Разработка оригинал-макета От 100 до 5 000 (за ед.)
Изготовление вывесок, табличек, стендов и других
изделий для наружного и внутреннего оформления От 700 до 30 000 (за  шт.)

Наименование
Тираж

100 1000 5000 10000

Листовки, ч/б, 1+0   А5 / А4 2,3 р. / 4,0 р. 2,2 р. / 3,8 р. 1,9 р. / 3,3р.
Листовки, цветн. 4+0   А5 / А4 5,9 р. / 8,5р. 2,50 р. / 3,7 р. 1,99 р. / 3,10 р.
Блокноты   А7 / А6 25р. / 35 р. 18,81 р. / 26,68 р. 17,9р. / 25,1 р. 17,00 р. / 23,00 р.
Квартальные календари 3 в 1 М 190 р. 140 р. 126 р. 100 р.
Карманные календари 
с ламин./без ламин. 7,3 р. / 10,00 р. 3,2 р. / 6,31 р. 1,97 р. / 3,9 р. 1,78 р. / 3,5 р.

Наклейки А6 / А5 4+0 16,5 р. / 31,5р. 14,8 р. / 28,3 р. 13 р. / 25,00 р. 11,5 р. / 21,00 р.
Плакаты А3 70 р. 20,8 р. 8,5 р. 6,5 р.

Стоимость флаеров, конвертов, визиток: от 1,9 до 100 руб. в зависимости от вида и тиража. Сувенирная продукция: авторучки,  
флажки, магниты, значки, часы, футболки, бейсболки, агитационные накидки, сумки, пакеты, кружки, ветровки, рюкзаки, 
флешки, зарядные устройства, кубарики, бейджи, брелки и другие виды промо-сувениров. Цена зависит от вида продукции, 
тиража, оригинал-макета и технологии маркировки. Актуальные цены по запросу.

Александр Авдеев и Андрей Кириленко
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